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Beschluss: PV Ausbau auf Uni Gelände 

 

Die Studierendenschaft spricht sich dafür aus, dass sowohl auf den Studierendenwohnheimen, wie 
auch auf sämtlichen Gebäuden der Universität eine zusätzliche PV Nutzung geprüft wird. Sollten 
keine Investitionsmittel zur Verfügung stehen soll ein Leasingmodell 
oder die Vermietung der Dachfläche evaluiert werden. 

(Ja: 17, Nein: 0, Enthaltung: 0) 

 

So beschlossen am 24.11.2021. 

 

Das Präsidium des 50. Studierendenparlaments 

Simon Schmitt, Philipp Hackethal, Benjamin Riepegerste 
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